

みうらトーク&トーク 第5弾

団 体 三浦市野球協会

団体の紹介 例年夏休に開催している少年野球大会など、少年野球や社会人野球を通じて地域スポーツの振興と社会体育の発展に貢献している。



日 時 平成18年 9月 2日（土）午後7時30分から8時00分

参 加 人 数 野球協会13名 市側 8名

テ ー マ 「今後のスポーツ行政について」
(三浦スポーツ公園の野球場整備について)

内 容

(1) 市より概要説明

市 長 トーク&トークは、市民の皆様から様々な意見をいただこうという趣旨で今まで防犯や交通安全についてまた、商工会議所青年部など4回行った。本日はスポーツ行政について話をしたいと考えている。なお、トーク&トーク終了後に、スポーツ公園内野球場の今後について話し合いを行うと聞いているので、スポーツ行政全般について日頃感じていることなどを話し合いたいのでよろしくお願いする。

協 会 緊急常任理事会ということで召集した。市長の日程調整ができたので出前型のトーク&トークとした。限られた時間ではあるが、市長と直接話をする機会も多くないので活発な意見をお願いしたい。

(2) 意見交換

市 長 飯森のスポーツ公園について、いろいろな経過があり、市としては現実的に二重投資となってしまう。ここで一気に整備してしまおうと言うことで、グランドのニーズは高いことは承知しているが、市の財政状況も厳しい状況であることも事実である。

子ども達の野球人口が減っている事実について率直な意見を聞きたい。夏休の少年野球のチーム数も減っている。小さい頃からスポーツに親しむことは必要だと感じている。率直な意見をお願いしたい。

協 会 たまたま本年は、県大会に出場するチームがあり、3チームが大会に参加した。少年野球大会の日程が8月5日、6日の土日であり、重なった。何チームかが出られない状況である。県大会のない日に開催すれば何チームかは出場できると思う。

教育部　日程的には8月上旬しかないと考えている。以前は火曜日～金曜日の日程で行っていた。保護者や審判員の都合など諸事情で今の形となった。県大会の関係で、土日の開催だと出られないチームが出れるということであれば日程を変更することも協会とともに考えないといけないと思う。

協　会　8月第一の土日を外してもらえば、何チームかは出られると思う。

教育部　日程的には夏休に入つてすぐにはできない、8月10日過ぎるとお盆の関係が出てきて、20日過ぎると夏休の勉強が心配になってくる。過去のいろいろなことを踏まえて8月の第一土日となった。以前のように火曜日に開会式を行つて、予備日も含めて金曜日に終了するという日程が審判の関係で可能であれば、子ども達は夏休なので土日は自分のことができるの、皆さん交えて検討させて欲しい。

市　長　多くの子供たちが参加できるような日程を選んでいくこととする。

ほかに学校などについてなにか意見はありますか。

協　会　グランドにロープがひいてありコース取りがしてある。紐が緩んでいて足に引っかかる場合があり、危険である。これはサッカーも同じだと思う。学校側にも伝えてあるが、一向にとってくれない。2校はいまだに取れていない。非常に怖い状況である。レンガを寄付するからレンガを埋めて欲しいと要望しているができない状況である。

教育部　学校開放は皆さんも承知していると思うが、「学校教育活動に支障がないこと」が基本である。いまの話は、陸上を基本に考えてそのようなやり方をしていると思う。

しかし、今の時代、学校開放として多数の方が利用しているので、安全部を考えた場合、「学校教育の一環で」と言う話だけではすまないと思うので、当該小学校をきちんとチェックし、学校側に確認し、何らかの結果は出すようにする。

市　長　市民のスポーツ活動全般で気づいた点などありましたらお願ひする。市民スポーツ大会の一箇所での開催など。

協　会　総合グランドができるまで待っていた。そうなったほうが盛り上がる。

市　長　市は施設整備には力を入れるが、漠然とした話で難しい。

協　会　ハード整備になるとお金の話になってしまふ。ソフト面で協会が行政に協力できるかを優先的に考えなければならないと思う。

野球人口が減っていることは事実である。サッカーに行つてゐるだけではなく、夏休の少年野球大会の場合地域の指導者がいないというのが現状である。長期的な指導がないと野球はできない。子ども達は出たいが、指導者がいなくて出られないという声は聞こえてくる。各地域で監督・コーチを出して、協会としてどこまで協力できるかを考えられれば、夏の大会も今よりは多くの2桁のチームが出場できると思う。

学校の部活もそうだが、野球経験のない人が顧問になつてゐるパターンがあり必然的に弱くなる。学校によってはいろいろあるが、ソフト面の解決で何とかなると感じている。

市　長　指導者の発掘が大事だと考えている。トーク＆トークは「指導者の育成が重要」、「野球大会を盛り上げる為には、日程の調整が重要」、「施設整備にはお金がかかるので、行政も時間をかけて市民の意見を聞いて実施する。」の3点でまとめる。

トーク＆トークは以上で終了する。

※ 団体名の公表については、了解を得ております。